

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>1 子供たちの遊び場について</p>	<p>(1) スポーツ庁が実施した「令和4年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果」では、コロナ禍の影響もあり運動不足による体力低下や肥満傾向児が増加傾向にあることが公表されました。子供たちが健やかに成長する上で運動習慣が重要ですが、本町の調査結果について伺います。</p> <p>(2) 町内には総合運動公園、勤労青少年センターマッシュパーク、スケートボードパーク、各地区の公園、学校の遊具など多種多様な遊び場があります。しかし、子供たちが休日や放課後に気軽に遊べる環境の整備が求められています。その点について見解を伺います。</p> <p>(3) 先日マッシュホールディングス代表取締役社長の近藤氏から本町に1億円の寄付をいただきました。マッシュパークの維持補修のほか子供たちの笑顔や賑わい創出に繋がる事業に使用することですが有効的な活用が求められます。安心して遊ぶための東屋の設置、児童・生徒でも楽しめる遊具の設置、屋内で遊べる施設などへの活用が有効と考えますが見解を伺います。</p>

質 問 事 項	質 問 の 要 旨
<p>2 廃校となった学校施設の活用について</p>	<p>(質問の相手：町長・教育長・担当課長)</p> <p>(1) 旧女川小学校、旧第三小学校、旧御前分校の3施設のサウンディング型市場調査が実施されましたがどのような提案を受けましたか。</p> <p>(2) 事業公募は令和5年度中を予定していますが今後のスケジュールは。</p> <p>(3) 今後、公募条件をどのように設定しながら、地域経済活性化を図っていくのか伺います。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
<p>3 民間賃貸物件不足の改善について</p>	<p>町長は令和4年度の施政方針で、一番の課題意識は民間賃貸物件の不足と述べられていました。町外からの移住を検討している方や、災害公営住宅からの転居も含めての受け皿の整備が早急に必要です。</p> <p>改善に向けての取組状況について伺います。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>